

---

Die Lebensmittelsendungen. Sonntag Früh landete im Bahnhof Lagerhaus unter Führung des schweizerischen Oberleutnants Honegger der zweite Zug mit Lebensmitteln aus der Schweiz ein. Er bestand aus: 31 Waggons Mehl, 6 Waggons Reis, 3  $\frac{1}{2}$  Waggons Schokoladepulver und 1 Waggon Schokolade.

Zur Begrüßung hatten sich am Bahnhofs eingefunden: Oberleutnant Frey als Chef der schweizerischen Hilfemission in Wien mit seinem Adjutanten Weidmann und Oberleutnant Dr. Schmid. Namens der Gemeinde begrüßten Lagerhausdirektor Dr. Nübel und Oberinspektor Paldrian die ankommenden Schweizer.

Die Maschine des Zuges war mit Reisig, Blumen und mit Fahnen in den Landesfarben geschmückt. Die Schweizer Soldaten schwenkten bei der Einfahrt Fahnen in den Schweizer Nationalfarben.

Fast gleichzeitig landete die erste Sendung italienischen Getreides ein; dieser Zug wurde vom Leutnant Levi geleitet. Ausser den obgenannten Funktionären des Lagerhauses war Hauptmann Bernhart vom Volkeernährungsamte zur Begrüßung der italienischen Beleitoffiziere und der Mannschaft erschienen, der im Namen des Volkeernährungsamtes die Getreidesendung übernahm.

---